

Mündener Merkur 31/07/2015

BOULE-TURNIER IN UNTERHACHING



Beste Freunde

Zu einem Boule-Turnier am französischen Nationalfeiertag haben sich die Mitglieder des Unterhachinger Städtepartnerschaftskreises getroffen. Weil aus der Partnerstadt Le Vésinet nur eine

Praktikantin mitspielte, seien kurzerhand fünf Deutsche in Franzosen verwandelt worden, teilt Astrid Probst vom Partnerschaftskreis mit. So konnten je zwei französische und zwei deutsche Mannschaften gegeneinander antreten. Eine

ausgewogene Sache, die sich auch im Ergebnis fortsetzte: Platz 1 und Platz 3 gingen an die französischen, Platz 2 und 4 an die deutschen Spieler. Nach dem Spiel war Zeit für Gespräche bei französischem Wein.

FOTO: FKN